
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 Mainz, 19.07.2018 
 
 
Anfrage 1192/2018 zur Sitzung  am   
Entwicklung der Ansiedlung von Gewerbe und Industrie in Mainz (FW-G) 
 
  
Aus der Presse kann man immer wieder erfahren, dass sich ansässige Gewerbe- und In-
dustriebetriebe aus Mainz abmelden und ins Umland ziehen. 
 

 
Wir fragen an: 
 

1. Wie viel Firmen, ab einer Beschäftigungszahl von 100, haben sich in den letzten 5 

Jahren aus Mainz abgemeldet?  

Wir bitten um  eine Auflistung nach Jahren getrennt mit Angabe der Größe des Be-
triebes. 
 

2. Wie viel Firmen, ab einer Beschäftigungszahl von 100, haben sich in den letzten 5 

Jahren in Mainz angemeldet?  

Wir bitten um  eine Auflistung nach Jahren getrennt mit Angabe der Größe des Be-
triebes. 
 

3. Wie hoch sind die Rückgänge der Einnahmen der Stadt im Rahmen der Gewerbe-

steuer bei diesen Betrieben?  

Auflisten für die letzten 5 Jahre. 
 

4. Wie beurteilt die Verwaltung die Entwicklung der Gewerbe- und Industrieansiedlun-

gen in Mainz? 

 
5. Welche Anfragen bekam die Stadt Mainz in den letzten 5 Jahren für eine Ansied-

lung eines Gewerbebetriebes?  

Wir bitten um  eine Auflistung nach Jahren getrennt mit Angabe der Größe des Be-
triebes. 
 

6. Wie viele Absagen für eine Ansiedlung wurden in den letzten 5 Jahren erteilt? 

Und warum?  
Wir bitten um  eine Auflistung nach Jahren getrennt mit Angabe der Größe des Be-
triebes. 

 
Kurt Mehler 
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